



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 220 m² |
| Référence | V2409 |
| Prix | 850 000 € |

Lioux

Maison à vendre (84220)

Maison en pierre de 186 m² habitables, 3 chambres, sur terrain de 1460 m² avec vues imprenables sur la vallée. Environnement : au coeur du Luberon, en bordure d'un petit village discret et hors du temps, accroché à la falaise de Lioux profitant d'une vue imprenable. Maison : construite en 1868, en pierres apparentes, et entièrement rénovée en 2008, cette maison bénéficie d'une surface totale de 220 m², dont 186 m² habitables, sur un terrain d'environ 1460 m² avec de nombreux espaces de vie extérieurs pour profiter pleinement de la vue imprenable. En rez de chaussé, on entre directement dans le ...

Stonehouse of 186 m² habitable, 3 bedrooms, on a plot of 1460 m² with fabulous views. Environment: in the heart of the Luberon, on the outskirts of a discreet, timeless village, clinging to the Lioux cliffs with superbe views. House: built in 1868, with exposed stonework, and renovated in 2008, this house boasts a total surface area of 220 m², including 186 m² of living space, on a plot of approx. 1460 m², with plenty of outdoor living space to take full advantage of the unobstructed view. On the ground floor, you enter directly into the large living room with fireplace and open-plan dining ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la République - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

